Lío pasional fue el móvil de homicidio de mujer en Grecia

Imputado esperó tres horas al novio de la víctima, pero al no salir mató exesposa

Tras el crimen, el implicado amenazó con quitarse la vida sentado en una plaza



Carlos Arguedas C. y Jorge Esquivel carguedasc@nacion.com

Un lío pasional es para la Policía el móvil por el cual un individuo de apellido Fonseca, de 35 años, presuntamente, mató de un balazo a su exesposa Claudia Barrantes Chavarría, de 31 años.

El homicidio se produjo el sábado a las 5:50 p.m. en Calle San José de Grecia, Alajuela.

Tras el homicidio, el presunto responsable del crimen se dirigió hasta la plaza de futbol de barrio Jiménez, en la ciudad de Grecia, donde durante cuatro horas amenazó tanto con suicidarse como con disparar a quien se atreviera a acercarse.

Finalmente, a las 10:09 p.m. Fonseca entregó el arma, un revólver calibre 45, a un oficial del Organismo de Investigación Judicial (OIJ). Luego fue puesto a la orden de la Fiscalía de Grecia, que ayer solicitó se le impusiera pri-



Un policía inspecciona el cuerpo de Claudia Barrantes, de 31 años, quien recibió el balazo en el pecho.

-DESCENDENCIA

En 12 años de convivencia la pareja procreó dos hijas, quienes hoy tienen diez y siete años de edad

sión preventiva. Al cierre de esta edición no fue posible conocer la decisión del Juzgado Penal.

Viejas disputas. Fonseca y Claudia Barrantes tenían alrededor de 12 años de convivencia, durante la cual procrearon dos niñas, hoy de 10 y siete años de edad. No obstante, hace unos cuatro años comenzaron a tener diferencias que los llevaron hace un mes a la separación definitiva.

Al parecer, ambos tenían medidas cautelares para que ninguno se acercara a la vivienda del otro e, incluso, un Juzgado de Familia otorgó al hombre la custodia de las dos hijas.

Tras el rompimiento, Claudia comenzó una nueva relación sentimental con otro hombre.

Esta situación, dijeron familiares de la pareja, no era aceptada por Fonseca, quien dijo a sus amigos que esperaba reconciliarse en los próximos días.

Durante la semana anterior, Fonseca se llevó las niñas a Jacó, Garabito, y el sábado antes del mediodía llamó por teléfono a Claudia, pero quien contestó fue el novio, lo cual lo alteró.

Regreso. De inmediato el hombre salió de Jacó, dejó las hijas en la casa de su madre, María Elena Alfaro, y se dirigió a la vivienda de Claudia, en Calle San José, donde desde la 1 p. m. esperó que saliera el novio de ella, según narró el propio Fonseca

Imputado se veía arrepentido



NOMBRE: RODOLFO NÚÑEZ RELACIÓN: AMIGO DE IMPUTADO PARTICIPACIÓN: NEGOCIADOR

"Me contó que lo que más lo alteró fue que llamó por teléfono desde la playa a Claudia y el que contestó el celular fue él (el novio). Narró que le pidió que la dejara en paz o algo le podía pasar. Siempre insistió en que estaba enamorado y que no quería matarla. Se veía arrepentido".

a su amigo Rodolfo Núñez.

A las 5:50 p.m. quien apareció fue Claudia, momento que aprovechó Fonseca para reclamarle.

La pareja discutió varios minutos, tras los cuales Fonseca disparó en el pecho a su exesposa. El balazo le produjo la muerte en forma inmediata.

Mientras Fonseca amenazó con suicidarse en la plaza, gran cantidad de personas se aglomeraron en los alrededores para observar los acontecimientos.

COLABORÓ: GLORIANA GÓMEZ, PERIO-DISTA DE LA NACIÓN.